



## 新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた緊急事態宣言への対応について

2020年5月26日

アズビル TACO 株式会社

お客さまならびにお取引先各位

アズビル TACO 株式会社は、新型コロナウイルスの感染拡大防止に向け政府より4月7日付け発令、4月16日付け対象が拡大、5月5日付け期間延長された緊急事態宣言を受け、当社および国内当社グループの全ての事業所の活動を5月31日（日）まで延長して休止または縮小し、自治体の措置に応じて社員は在宅での勤務を基本といたしております。5月14日（木）の39県に続き、5月21日（木）には関西の3府県、さらに5月25日（月）には北海道ならびに首都圏4都県の緊急事態宣言が解除されましたが、5月31日までは当社グループとして安全配慮の観点から、引き続きこの体制を継続いたします。

この間も医療機関や社会インフラの維持等に貢献するエンジニアリング、サービス、お客さまのご要望に基づく対応、当社グループ工場での生産等の事業活動については安全配慮の上、継続をいたしますが、可能な範囲で在宅勤務に切り替えるなど、最大限の接触削減に努めてまいります。なお、社外の方との会議や打ち合わせにつきましては、日程調整、もしくは代替手段（メール・電話・リモート会議）による実施をお願いしております。

当社グループは、今後も感染拡大の抑止と従業員および関係者の皆様の安全確保を最優先に、各所と連携して対応してまいります。お客さま・お取引先の皆さまには、ご不便・ご迷惑をお掛けすることがございますが、何卒ご理解のうえご容赦賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

以 上